



11月になり日が暮れるのがすいぶんと早くなりました。朝晩の冷え込みも厳しくなっています。空気も乾燥し、インフルエンザの感染も増えてきています。引き続き「早寝早起き朝ごはん」を心がけ、体調を整えるようご指導お願いいたします。

### 学校生活アンケートへのご協力ありがとうございました。

先日お願いした学校生活アンケートへの回答ありがとうございました。アンケート結果をもとに、さらなる改善を目指したいと思います。詳細については、アンケートを集約・分析したものをお公表させていただきます。(後日データ配信の予定です)

取り急ぎアンケートの自由記述欄でご意見の多かったものについて説明させていただきます。

### ☆学校ホームページの更新頻度が少なくなっている件について

今年度1学期までは学校ホームページの記事作成・承認については教職員用パソコンに加え、私物のスマートフォンやタブレットでも操作が可能でした。特に自然体験学習や修学旅行、社会見学など校外での活動ではスマートフォンによりリアルタイムに発信することが可能でした。ですが、他自治体ではありますが教員による不祥事が続き、大阪市では教員による私物スマートフォンなどによる大阪市立学校の児童・生徒の撮影が禁止されました。よって、児童が入る写真は学校管理のデジタルカメラによる撮影のみとなり、編集は教員用パソコンで行うことになりました。そのため先月の修学旅行ではデジタルカメラ・無線ルーター・パソコンを持ち運び、撮影・編集をおこないましたが、それぞれの機器のバッテリーは数時間しか持たず、今後はポータブル電源の携行も必要と考えられます。現在それらの環境を整えるように進めていますが、今後も制限の中で作成することとなりますのでご理解いただきますようお願いいたします。また、12月上旬にホームページの機器更新が予定されており、アドレスも変更されます。詳細は後日お知らせいたしますのでブックマークされている方は変更の手続きをお願いいたします。

### ☆運動会についてもいくつかご意見をいただきました。

「もう少し競技性の高いもの（リレーなど）を増やしてほしい」

現在は各学年、表現活動と競技活動を取り入れていますが、学年の実態に応じて表現と競技の割合を柔軟に考えていきたいと思います。

「日程について考えてほしい」

今年度は日曜日・午前開催で行いました。児童たちの日頃の取り組みの成果を少しでも多くの方々に参観していただきたく休日の開催としています。全日開催では今よりも児童の競技数を増やすことができますが、昼食や終了後の片付けの時間を考慮すると現在の時程でご理解いただきたいと思います。曜日に関しては来年度からは土曜日開催にしていきたいと考えています。今後関係諸機関とも相談し、決定次第お知らせいたします。

### 令和8年度修学旅行について

正式な決定は令和8年4月になりますが、今のところ令和8年10月27日（火）、28日（水）で伊勢・鳥羽方面を予定しています。

